



## 充実した夏休みに



いよいよ子供たちが楽しみにしている夏休みを迎えます。子供たちは、この4か月、新しい学年で、新たなことに前向きに挑戦するなかで、一人一人が大きく成長しました。日々の授業や友だちとの関わり、学校行事等を通じて、友だちと協力することや、自分の役割に責任をもって取り組むこと、異なる学年の人とよりよい人間関係を築くこと等の大切さを学ぶことができました。子供たちが笑顔で、元気に学校生活を送ることができたのは、ご家庭・地域の皆様のご理解・ご支援のおかげと心より感謝申し上げます。

今年度から2学期制になりました。通信票は渡されませんが、二者面談を通して、子供たちの学校生活の様子や、一人一人の良さ、頑張っていること等について、お伝えすることができたかと存じます。

明日から44日間の夏休みに入ります。夏休みは、今までの学習や生活を振り返り、得意なことをさらに伸ばしたり、苦手なことを克服したりする絶好の機会です。さらに、普段できないことに挑戦したり、じっくり読書をしたりするチャンスでもあります。時間がたくさんある夏休みだからこそできる学びや遊びを、自らの成長や自信につなげていってほしいと思います。

暑い日が続きますので、くれぐれも熱中症にご留意いただくとともに、交通事故や水の事故にも十分気を付けていただきますようお願いいたします。子供たちが健康で充実した夏休みを送ることができ、9月2日は、元気なあいさつとともに笑顔いっぱいの子供たちに会えることを楽しみにしています。

## 愛校週間 7月8日(月)～11日(木)

愛校週間として、お昼の15分間を使って行いました。ふだんできない箇所や特別教室、ロッカールームや机の中の清掃、整理を行いました。夏休み前を持ち帰るもの確認して長期の休みに備えることができました。



## 幼保小接続授業参観(1年生) 7月11日(木)

幼保小接続の一環として、幼稚園、認定こども園の先生方に1年生算数の授業を見ていただきました。久しぶりの再会、子どもたちは笑顔をたくさん見せていました。



## 点字体験(4年生) 7月12日(金)

点字を打ったり読んだりとすることを社会福祉協会のボランティアの方が協力をお願いしながら行いました。最初は打ち込みにも慣れ、最後は一人一人が点字の名刺を作ることができました。ご協力、ありがとうございました。



## 食育訪問(5年生) 7月12日(金)

大野中の先生を講師に「朝ごはんはどういう大切なもの？」という課題で学習しました。あたまたま・からだ・おなるために、朝ごはんをバランス良くとることを認識することができました。



## <夏季休業中の連絡方法について>

- ◎ 夏季休業中における事故や入院等の際は、学校への連絡をお願いします。教職員の退勤時刻は、16時30分となっております。よろしくお願いいたします。
- ◎ 土・日・祝日等で学校が休み、また学校閉庁日(8/13・14・15)における緊急時(児童の事故等)は下記の連絡先にご連絡ください。

緊急時の連絡先 鹿嶋市役所  
電話 0299 - 82 - 2911